

## 11 NOVEMBRE

## Aujargues



Ce 11 novembre, Nora, Maëlie, Salomé, Alyah et Lucas, élèves de CM1-CM2 à l'école d'Aujargues, se sont portés volontaires pour rendre un hommage aux anciens combattants. Ils ont à tour de rôle lu des lettres que les soldats envoyaient du front à leur famille. Elles évoquaient l'amour, la mort et les atrocités des combats. Un travail de mémoire émouvant qui prend un sens particulier

dans la bouche innocente des enfants. Bernard Chluda, maire de la commune, a ensuite procédé à la lecture du texte de Geneviève Darrieussecq ; suivi d'un hommage aux combattants, du traditionnel dépôt de gerbe et minute de silence, sous l'œil attentif des enfants, du conseil municipal et des membres de la Fnaca présents.

► Correspondant Midi Libre : 06 58 01 59 24

## Crespian



À l'occasion de la cérémonie de l'Armistice du 11 novembre, la plaque commémorative aux morts, qui était placée dans le couloir de la mairie et déplacée sur la façade du cimetière, a été inaugurée. La gerbe d'hommage a été po-

sée par Didier Bros, deuxième adjoint. La cérémonie s'est terminée avec l'hymne national au violon par François Durand devant une trentaine de participants.

► Correspondant Midi Libre : marcelarange@yahoo.com

## Cannes-et-Clairan

La paix, c'est respecter et respecter les autres, être gentil, ne pas faire du mal, se battre au lieu de faire la guerre, se réconcilier et avoir le droit de ne pas être d'accord, partager, aimer, la tolérance rend la paix... sont les phrases que treize élèves de l'école de Cannes ont lues lors de la commémoration du 103<sup>e</sup> anniversaire de l'Armistice du 11 novembre. À 11 heures, plus d'une cinquantaine de personnes ont défilé de la mairie au monument aux Morts. La gerbe a été déposée par Mélanie Ducros, une enfant, puis la céré-



monie s'est terminée par une minute de silence. Un vin d'honneur devant le foyer communal a été offert.

► Correspondant Midi Libre : marcelarange@yahoo.com

## Quissac



La commémoration a revêtu un lustre particulier, de par la venue d'un peloton du 2<sup>e</sup> REI de Nîmes. Les légionnaires ont hissé le drapeau et marqué la cérémonie de leur présence, devant le public venu nombreux.

Le maire de Liouc, Guy

Jahant, a lu le discours de la ministre, Martine Aubert, celui des anciens combattants. Le maire, Serge Cathala, a mis l'accent sur le caractère amer de la victoire, la nécessité de regarder vers l'avenir plutôt que le passé.

► Correspondant Midi Libre : 06 63 41 40 31

## Calvisson

Une cérémonie digne de ce nom pour ce 11 novembre où le cortège est parti de la mairie pour arriver au monument aux Morts, avenue du 11-Novembre. Bernard Nourrisson, président de la Fnaca, petit-fils d'ancien combattant de 14-18, fils d'ancien combattant de 39-45 et ancien combattant lui-même pendant la guerre d'Algérie, est obligé de constater qu'à leur tour, leurs rangs s'éclaircissent inexorablement pour rendre hommage à tous les morts de cette Première Guerre Mondiale « dont notre mémoire collective ne conserve que le souvenir de ces millions de victimes. Les porte-drapeaux que je remercie sont toujours présents, André Boncompain Fnaca, ainsi que des nouveaux, Jacques Genetand pour les Opex et Thierry Lagrange ancien parachutiste, la relève est assurée. »

La fanfare de la Vaunage et de nombreux militaires en tenue étaient également présents.



Des élèves de l'école Roger-Leenhardt ont salué la mémoire des soldats morts pour la France en Égypte et au Mali et ont lu quelques poèmes.

« Il est bien que cette jeunesse prenne part à cette cérémonie et réalise combien encore de jeunes gens meurent pour la France pendant les années actuelles. Ce 11 novembre où l'on rend hommage à tous les

morts, la fin des combats de la grande guerre a marqué les consciences et imprégné les mémoires, a précisé le maire de la commune. Devant les monuments aux Morts, nous nous souvenons de ceux qui se sont battus pour la France en 14/18, de ceux tombés au champ d'honneur sur tous les fronts. »

► Correspondant Midi Libre : bernardhulleux@gmail.com

## Le Vigan



Cette année, la commémoration de l'Armistice sera marquée par l'hommage aux compagnons de la libération, de la mémoire de ces hommes et de ces femmes qui ont sacrifié leur vie pour une cause plus grande qu'eux. C'est en présence de Saadia Tamekect sous-préfète du Vigan, de Sylvie Arnal, maire, des élus, de la gendarmerie, et des représentants des anciens combattants, que la cérémonie s'est déroulée dans le recueillement le plus complet.

► Correspondant Midi Libre : 06 88 56 25 83

## Sommières

La cérémonie du 11 novembre a été marquée par la présence de nombreux jeunes. Tout d'abord, les enfants des établissements scolaires ont déposé des bouquets de fleurs au pied du monument aux Morts.

Ensuite, un piquet de sept jeunes participants à la formation militaire marine à Nîmes a défilé.

Ces jeunes volontaires s'engagent dans une formation militaire d'un an ce qui leur permet de les confirmer dans leur engagement. Elle se déroule deux week-ends par mois et implique la participation à différentes cérémonies. Les sapeurs-pompiers ont, eux aussi, présenté leurs jeunes volontaires. Ils ont été sélectionnés



en mai 2021 pour une rentrée en septembre. Six jeunes Sommiérois participent à cette formation

qui a lieu tous les samedis. Une belle transmission...

► Correspondant Midi Libre : 06 81 06 53 60

## Pompignan



À midi, les habitants rassemblés devant le monument aux Morts ont écouté l'allocation officielle et le discours du maire et apprécié l'hommage musical de la philharmonique cigaloise.

Cette année de nombreux enfants ont, également, répondu présents, invités par un mot dans le cahier de liaison scolaire. Certains avaient apporté des bouquets. Ensuite le public a eu le plaisir de se retrouver pour un apéritif offert par la municipalité.

► Correspondant Midi Libre : 06 16 68 18 84

## EN BREF

## Val d'Aigoual

**DOCUMENTAIRE.** Samedi 13 novembre à 20 h 30 sera projeté Honeyland salle baronne de Merlet à Notre-Dame-de-la-Rouvière. Ce documentaire de Tamara Kotevska et Ljubomir Stefanov raconte l'histoire de Hatidze Muratova, qui dans les montagnes désertiques de Macédoine est une des dernières personnes à récolter le miel de manière traditionnelle. Sans aucune protection et avec passion, elle communique avec les abeilles. Entrée libre.

## Quissac

**BOURSE AUX JOUETS.** Tel est ton cœur organise samedi 13 novembre une bourse aux jouets et à la puériculture au foyer Désiré-Roussel, de 9 h à 17 h. Inscriptions 3 €.

> Contacts : Carole 06 42 38 10 42, Évelyne 06 87 42 72 46.

## Logrian-Florian

## UN JOYEUX GÔTER.

Dans le cadre de la Semaine bleue, la municipalité a souhaité renouveler cette reconnaissance aux aînés. Aussi, l'ensemble des administrés de plus de 65 ans étaient invités au foyer de la commune pour partager un goûter. Cette rencontre a donné lieu à des échanges instructifs et animés, sur l'histoire, la vie dans les années 1960 1980 au sein de la commune qui comptait alors trois cafés et une boulangerie.

## Avèze

## Musique.

Dimanche 14 novembre, à 17 h, au foyer des Campagnes, concert de François Gilles (violin) et Sarah Bianchi-Cascone (piano numérique). Ils interpréteront des œuvres de Dvorak, Tchaïkovski et Kreisler.

## Le Vigan

## EXPOSITION.

La médiathèque du Pays viganais propose, du 13 au 24 novembre, l'exposition « 130 » du peintre Jano (130 peintures de visages qui sont autant de regards sur les attentats du 13 novembre 2015, et ses 130 victimes).

## CINÉMA

## LE PALACE

3, rue Sous-le-Quai, Le Vigan.  
© 09 60 40 29 41.  
Les Éternels : 20 h 15.  
Si on chantait : 18 h.

## LE VENISE

5, rue Compane, Sommières.  
© 04 66 80 49 72.  
Aline : 21 h 15.  
Illusions perdues : 18 h 15.  
La fracture : 18 h 45.  
Les Éternels : 20 h 45.  
Les Olympiades : 21 h 15.  
The French Dispatch : 18 h 30.